

ふれあい フォトギャラリー

区内の行事を写真で紹介します



▲じっくり狙いを定めて慎重に「えいっ！！」

お年寄りがハッスル！！ ～ハッピーボウリング大会～

11月19日、白石区民センターで、「ハッピーボウリング大会」が開かれ、お年寄り185人が、熱のこもった投球を見せました。

会場には、参加者たちの熱い声援や明るい笑い声が響き渡り、終始和やかな雰囲気の中で競技が行われました。

収益は福祉のために ～愛のチャリティーバザー～

11月24日から26日まで白石区民センターで、白石区女性サークル連絡協議会主催の「愛のチャリティーバザー」が開かれ、季節の花鉢など約400鉢が販売されました。

このバザーの収益金は、福祉などに役立ててもらうため、毎年、白石区社会福祉協議会に寄贈されています。



◀▲花の育て方を尋ねたりしながら、気に入った鉢を買い求めています



▲出来たての焼き芋おいしいね

みんなで一緒に食べようね ～白石保育園で焼き芋パーティー～

11月25日、白石保育園で園児たちが区内の老人農園を管理しているお年寄りたちを招き、「焼き芋パーティー」を開きました。

これは、お年寄りたちが収穫したジャガイモを同保育園にプレゼントしたお礼に開かれたもので、贈られたジャガイモで作った料理や焼き芋などを一緒に食べて楽しい時間を過ごしました。